

Presidente de Ecuador oficializa parte de su gabinete ministerial



PRIMICIAS

Foto: Primicias.

Quito, 23 nov (RHC) El nuevo presidente de Ecuador, Daniel Noboa, oficializó hoy a parte de los integrantes de su gabinete, integrado en su mayoría por jóvenes y mujeres.

En su primer día como jefe de Estado, el mandatario confirmó a Gabriela Sommerfeld como canciller; Mónica Palencia en el Ministerio de Gobierno; Sonsoles García como ministra de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca; Giancarlo Loffredo al frente de la cartera de Defensa; y Roberto Luque, en Transporte y Obras Públicas.

Además, Franklin Palacios será ministro de Agricultura y Ganadería; Andrea Arrobo liderará Energía y Minas; Sade Fritschi comandará Ambiente, Agua y Transición Ecológica; mientras Niels Olsen, quien era ya titular de Turismo en la anterior administración, se mantendrá en el cargo.

Recibieron también este jueves sus nombramientos oficiales Humberto Plaza para dirigir Desarrollo Urbano y Vivienda; Daniel Calderón para el Ministerio de Educación; Ivonne Núñez el de Trabajo; Romina Muñoz para Cultura y Zaida Rovira el de Inclusión Económica y Social.

El recién posesionado gobernante designó a Mishel Mancheno como secretaria Jurídica de la Presidencia y a Sariha Moya como jefa de la Secretaría Nacional de Planificación, mientras que Roberto Izurieta ocupará la Secretaría General de Comunicación.

Por su parte, Arturo Félix ejercerá como secretario de la Administración Pública y Gabriela Ochoa Ochoa como directora del Servicio Nacional de Aduana del Ecuador (Senae).

Andrés Guschmer, que fue designado ministro de Deportes, manifestó en nombre de todos, que para ellos servir a Ecuador constituye la más grande responsabilidad y a la vez un privilegio.

Nos comprometemos a ser libres, eficientes y pragmáticos para resolver los problemas de la gente, sobre todo los más necesitados, aseveró Guschmer.

Entretanto, Noboa declaró que todos ellos son personas con cualidades especiales, ninguno igual a otro, pero coinciden en que “tienen valentía, convicción y fuerza para servir a su país”

Cada uno de los ministros y secretarios son líderes en sus áreas y se han mostrado dispuestos a arriesgar hasta sus vidas en una tarea que no es fácil, “la mayoría saldría corriendo o renunciaría”, argumentó el mandatario.

El resto de los integrantes del equipo ministerial se dará a conocer en los próximos días, según Noboa el domingo tendrá lugar la foto oficial con el grupo completo.

El joven jefe del Ejecutivo asumió este 23 de noviembre el cargo para un periodo de apenas año y medio, en el que deberá hacer frente a problemas como la ola de inseguridad, la crisis energética y la compleja situación fiscal. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/340249-presidente-de-ecuador-oficializa-parte-de-su-gabinete-ministerial>



Radio Habana Cuba